

Führten die *Standpunkte*-Reisenden durch Südafrika: Traugott Fobbe (l.), Thuli Khumalo und Nndwakhulu Maghodzo



## Liebe Leserinnen, liebe Leser,

In Baden spezial erfahren Sie von Mitreisenden und mir eine ganze Menge über unsere tolle Leserreise, die uns im Spätsommer nach [Südafrika](#) führte. Die Nachbetrachtung soll ein kleines Bild der Reise und des Landes vermitteln, Vorurteilen etwa hinsichtlich der Gefährlichkeit entgegenwirken und auch eine Einladung an Sie sein, an unseren *Standpunkte-Exklusiv-Reisen* teilzunehmen, aktuell im Mai nach [China](#) und Ende August wieder nach [Südafrika](#).

Ihr

Alexander Werner,  
Chefredakteur *Standpunkte*

